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小規模修繕工事の入札について、参考
見積もりは市の職員で積算し、小規模
修繕工事も最低価格制限をするべきで
はないか。

議会としても内容を精査し、今後仕組み等について検
討してまいります。

街路灯（商店街）の補修に補助をお願
いしたい。

商店街の補修にかかる補助については現在実施されて
おります。現在の補修維持費の制度に不備があるとす
れば議会としても検討してまいります。

排水ポンプの設置を早急にお願いした
い。

議会としても現地を調査し、市当局へ要望してまいり
ます。

新仙北組合病院の駐車場は無料になら
ないか。

できるだけ市民の負担にならない駐車料金になるよう
に要望してまいります。

市議会の行政視察は、当市と規模の違
うところでは意味がないのでないか。

大仙市議会「市政懇談会」　実施報告書【神岡地域】

行政視察の目的は先進地事例の調査研究なので、市の
規模とは関係ない場合もあるので、目的にあった先進
地を視察研修しております。

本会議だけでもインターネットで放映
をしてほしい。

議会でも開かれた議会を目指して、実施に向けて検討
してまいります。

防災上からの観点でケーブルテレビの
普及を検討してみてはどうか。

議会としても現状を調査し、実施に向けて検討してま
いります。

耐用年数の過ぎている消雪パイプにつ
いて、どうしたらよいか。

議会としても現地を調査し、市当局へ要望してまいり
ます。

ご意見・ご要望の概要 大仙市議会としての回答

雄物川堤防の早期完成をお願いした
い。

ハザードマップの見直しをしてほし
い。

市当局と議会が一緒になって、国へ要望してまいりま
す。

全戸配布されているが、見直しが必要と思われるの
で、議会としても市当局と検討してまいります。
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